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Herr Oberbürgermeister 
Thomas Keck 

Marktplatz 22 

 
72764 Reutlingen 

 Reutlingen, den 17.1.2024 

 
 
Antrag zum BVUA vom 18.01.2024, Punkt 1.2, Entfernen von Kletterpflanzen an 
Straßenleuchten 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Keck, lieber Thomas, 
 
wir beantragen zunächst den Punkt in der folgenden Sitzung zum Tagesordnungspunkt zu 
machen (statt nur Mitteilung). 
 
 
Wir beantragen für die folgende Sitzung: 
 
Kletterpflanzen werden nicht von den letzten 49 Leuchten entfernt. Selbstverständlich 
werden die Einzugsklappen/Kabelloch freigehalten. 
 

 

Begründung 
 

Kletterpflanzen sind zunächst eine schöner grüner Fleck in vierspurigen Autostraßen, wo die 
49 Leuchten überwiegend stehen. Sie sind sehr nützlich als Trittsteinbiotope für Insekten. 
Dies sind kleine, nicht notwendigerweise miteinander verbundene, Biotop-Inseln. Und die 
Insekten sind wiederum in Verbindung mit den Leuchten, von deren Licht sie angezogen 
werden, Futter für Fledermäuse. 
 
Das alles gilt es zu erhalten, auch wenn die Pflanzen immer mal wieder zurückgeschnitten 
werden müssen. 
 

 

Für die Fraktion 
 

Holger Bergmann, Gabriele Janz 


